

- LLAMAMIENTO

Y

CONVOCATORIA -

de un GRAN CONGRESO DEL PUEBLO -

Las Asambleas Preparatorias del CONGRESO DEL PUEBLO efectuadas los días 8 de abril y 29 de mayo, con la participación de organizaciones sindicales, de jubilados y pensionistas, de estudiantes, de universitarios, de profesionales, de docentes, de artesanos, de campesinos y pequeños productores de la ciudad y del campo, trabajadores del arte, la cultura y la enseñanza, han resuelto dirigirse a todas las organizaciones de este mismo carácter, así como a los hombres y mujeres de nuestro pueblo, llamándoles a participar activamente en la realización del CONGRESO DEL PUEBLO que tendrá lugar los días 29 - 30 y 31 de julio en Montevideo .-

El país atraviesa por una dura crisis que golpea con sus peores consecuencias a todos los sectores del pueblo trabajador.-

Entre otras cosas, ella se expresa en el estancamiento y retrocesos de la producción; en la ruina de la economía nacional; en el incesante aumento de la carestía de la vida y en la creciente desocupación; en el deterioro de la salud y de la educación del pueblo; en el abatimiento de su poder adquisitivo; en la crisis de la previsión social, y en los peligros crecientes para los derechos y libertades fundamentales.-

Las organizaciones sindicales y los demás sectores de nuestro pueblo han desarrollado y desarrollan duras luchas para obtener sus reivindicaciones económicas y sociales y cambiar esta situación, otros sectores se han organizado para defender las riquezas del subsuelo, que permanecen explotadas a causa de presiones del capital monopolista extranjero, beneficiario con sus seguidores nacionales de esta situación de crisis y responsable de la bancarrota que amenaza al país.-

Los modestos productores nacionales rurales han desenvuelto acciones para reclamar precios razonables para su producción, y defender el fruto de su trabajo de la explotación de los monopolios privados, e intermediarios.-

Las experiencias de estas luchas, así como el estudio de la realidad, han posibilitado la comprensión de que es necesario pasar a una etapa superior, logrando que los esfuerzos parciales confluyan en un esfuerzo conjunto que posibilite la obtención de los justos reclamos de cada uno de //

//los sectores y principalmente se oriente a lograr las soluciones de progreso y los cambios de fondo que reclama la actual situación.--

Desde cada uno de sus radios de acción, las organizaciones han expresado su disposición de luchar, ligando a las reivindicaciones inmediatas, la necesidad de una amplia reforma agraria; de medidas efectivas de industrialización del país y apertura de nuevas fuentes de trabajo; de intercambio comercial con todos los países del mundo; de un cambio radical en el actual sistema impositivo; de defensa y saneamiento de la previsión social; de desarrollo en todos sus grados de la enseñanza pública y la cultura; de defensa y ampliación de las libertades públicas y sindicales; de defensa de la soberanía nacional y el derecho de autodeterminación de los pueblos; todo lo cual es necesario ahora con las iniciativas y opiniones de todas las organizaciones, integrarlo en un Programa de soluciones a la crisis que implica la acción de todos los sectores populares.--

De la realidad objetiva, donde se agravan todos los males de estructura que sufre la República, así como de la necesidad de transformarla en beneficio de los trabajadores y el pueblo, es que ha surgido la iniciativa de realizar un Gran CONGRESO DEL PUEBLO abierto a todas las fuerzas sindicales, campesinas, culturales, sociales y populares, que facilite el diálogo en la búsqueda de acuerdos y ponga en marcha de manera conjunta esa fuerza multitudinaria que integra la inmensa mayoría del país.--

Seguros de que esta iniciativa recoge las más amplias y sentidas inquietudes y aspiraciones del conjunto de nuestro pueblo, como lo atestigua el hecho de que ya ahora se han logrado la adhesión de más de 300 organizaciones, nos ponemos en marcha para hacerla realidad, comprometiendo nuestros mayores esfuerzos para lograr el progreso de nuestra patria.--

El Congreso está abierto a todas las organizaciones dispuestas a colaborar con las ideas expuestas, llamamos por tanto a todos los sectores interesados en el progreso y bienestar de nuestro país a integrarse en él.--

Con este fin convocamos a reunirse en el Palacio de Peñarol el jueves 29 de julio a las 18 y 30 para considerar el siguiente temario del

CONGRESO DEL PUEBLO

1o) Elaboración, discusión y aprobación del Programa de Soluciones para la crisis.--

2o) Plan de lucha para hacer realidad dicho Programa.--

//

//

3o) Designación de Organismos permanentes del CONGRESO DEL PUEBLO.-

ORGANIZAN :

ASOCIACION DE EMPLEADOS BANCARIOS DEL URUGUAY - ASOCIACION DE LA PRENSA URUGUAYA - AGRUPACION UTE - ATENEO DEL URUGUAY - CONFEDERACION DE ORGANIZACIONES DE FUNCIONARIOS DEL ESTADO - CONFEDERACION REIVINDICADORA DE LAS CLASES PASIVAS - CENTRAL DE TRABAJADORES DEL URUGUAY - CONGRESO OBRERO TEXTIL - FEDERACION URUGUAYA DEL MAGISTERIO - FEDERACION AUTONOMA DE LA CARNE - FEDERACION DEL TRANSPORTE - FEDERACION ANCAP - FEDERACION DE OBREROS EN LANAS - FEDERACION DE COOPERATIVAS DE PRODUCCION DEL URUGUAY - FEDERACION DE ESTUDIANTES UNIVERSITARIOS DEL URUGUAY - MOVIMIENTO DE DEFENSA Y APOYO A LA ESCUELA PUBLICA - MOVIMIENTO DE DEFENSA DE LA PRODUCCION AGROPECUARIA - CONVENCION NACIONAL DE TRABAJADORES.-

-o-o-o-o-o-o-o-o-o-o-o-o-o-o-o-

-o-o-o-o-